

Le 5 avril 2018

Les Rencontres de la CAVP 2018

« La retraite des pharmaciens libéraux, un modèle adapté aux enjeux du financement des retraites de demain »

À l'occasion de la 2^e édition des Rencontres de la CAVP, Monique Durand, sa Présidente, présentera la vision et le projet portés par l'institution dans le contexte de la réforme systémique des retraites que s'apprête à engager le Gouvernement.

Le modèle de retraite des pharmaciens libéraux présente une singularité : il comporte une part de capitalisation obligatoire depuis 1962, ce qui en fait le plus ancien des fonds de pension français. Investisseur institutionnel de première importance sur la place financière, la CAVP contribue au financement de l'économie réelle tout en sécurisant les pensions de retraite de ses affiliés.

Son régime, robuste et éprouvé, constitue ainsi un modèle adapté aux enjeux du financement des retraites de demain pleinement cohérent avec le projet du Gouvernement.

Monique Durand accueillera deux experts qui viendront nourrir la réflexion de chacun :

- Didier Blanchet, Directeur des études et synthèses économiques à l'Insee,
- Vincent Touzé, économiste au Département des études de Sciences-Po et chercheur à l'Observatoire français des conjonctures économiques.